



Patientenbegleiter gesucht!
Kliniken Sindelfingen



Liebe Interessierte,

in einer Kooperation des **Klinikverbundes Südwest** mit dem **Kreissenienerrat Böblingen** wollen wir einen Beitrag zum **„Demenzfreundlichen Krankenhaus“** auf den Weg bringen. Die Geriatrieschwerpunkte der Kreise Böblingen und Calw sind dabei federführend und organisieren Fortbildungen zu den Themen Demenz, Delir und Gesprächsführung mit Patienten.

Nun suchen wir engagierte „Patientenbegleiter“ für die Kliniken Sindelfingen, die sich Zeit für unsere Patienten nehmen, um zu singen, zu spielen, einfach nur zu sprechen oder einfach nur da zu sein und um Orientierung zu geben.

In einem ersten, vom Kreissenienerrat Böblingen finanzierten Projekt von Juli bis Oktober 2017, sollen erste Erfahrungen gesammelt werden. Um Ihnen den Einstieg zu erleichtern, stehen Dr. Reinauer und sein Team als Ansprechpartner vor Ort in den Kliniken Sindelfingen zur Verfügung

Außerdem planen wir eine monatliche Supervision, um unsere Erfahrungen auszutauschen.

Machen Sie mit. Wir freuen uns auf Sie!

Chefarzt Dr. med. Karl-Michael Reinauer

Medizinische Klinik VI - Altersmedizin
Ärztliche Leitung Geriatrieschwerpunkt
Ärztliche Leitung ZAT, (zusammen mit

Chefarzt Prof. Dr. Axel Prokop).

Sprecher Fachzentrum Altersmedizin im KVS
Km.reinauer@klinikverbund-suedwest.de

Das Projekt wird unterstützt von:

Chefarzt Prof. Dr. Axel Prokop

Klinik für Unfallchirurgie
Zentrum für Alterstraumatologie
Kliniken Sindelfingen
a.prokop@klinikverbund-suedwest.de

Chefarzt Dr. Peter Zaar

Klinik für Anästhesie und Intensivmedizin
Kliniken Sindelfingen
p.zaar@klinikverbund-suedwest.de

Manfred Koebler

Vorstand Kreissenienerrat Böblingen e.V.
www.kreissenienerrat-boeblingen.de



Viele interessante Informationen zu diesem Thema finden Sie im Internet unter:

***Alzheimer Gesellschaft Baden-Württemberg
oder unter
HuBerTDA***